

Colegio Los Leones de Linares prepara Día del Profesor con premiación a sus docentes y asistentes de la educación

El próximo miércoles 16 de octubre, Chile celebra a los profesores en su día, motivo para agradecer la labor profesional, educativa y valórica en la formación de los estudiantes, y el Colegio Los Leones tendrá su acto solemne el día 17 donde se premiará a los profesores y asistentes de la educación elegidos por sus pares.

Al respecto, el director del establecimiento educativo, José Luis Alegría, manifestó que “los nombres ya están designados y el Departamento de Educación Municipal los va a premiar el día 16 de octubre en el Teatro Municipal, y nosotros

de forma interna tendremos nuestro acto el día 17 de octubre, donde la premiación la realizan los estudiantes a sus profesores, como una forma de homenajearlos. En nuestro caso, con el premio al Asistente de Educación, fue elegido Jaime Echauren, que es el encargado del Departamento de Enlace del establecimiento, la persona que ve la difusión del Colegio, y fue una votación bastante reñida porque hubo que hacer un desempate, y el premio al mejor profesor recayó en la docente Javiera Gatica, profesora de Cuarto año básico”.

SEMANA DE LA INCLUSIÓN

Otros de los sellos del Colegio Los Leones es su impronta por mantener una buena convivencia entre sus estudiantes, y para ello han elaborado diversas estrategias para mantener el respeto, amistad, compañerismo, entre otros valores, como son “Los Puntos León”, que se entrega a cada estudiante cada vez que tiene buena asistencia, buenas notas y comportamiento para que puedan canjearlo por premios que están ubicados en un lugar llamativo del establecimiento (Vitrina León), además que la matrícula la compo-

nen niños de distintas nacionalidades. “Aquí no hay diferencias y cada pensamiento es válido y eso tratamos de inculcar a nuestros educandos, motivando la buena conducta”, señaló el director.

VINCULO CON EL CLUB DE LEONES

El sitio de la escuela fue donado por uno de los socios del Club de Leones de la ciudad, vinculo solidario que se ha mantenido hasta el día de hoy, en una labor filantrópica que hoy tiene sus créditos en las enseñanzas de cientos de alumnos que han egresado de la escuela. Existe un vínculo permanente, y se

materializa a través de una beca estudiantil en el Colegio Alborada. Además La Fundación Pitutos, representada por Solange Rosales, ha realizado una generosa donación a la es-

cuela, con de 31 cajas de material didáctico con piezas de madera para memorizar, un recurso que será de gran beneficio para los estudiantes del primer ciclo.

